



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**

27/11/2023

OPINIÓN

## Bajo Reserva Exprés: ¿Les dieron sabadazo a los acapulqueños?

Nos hacen ver que, al parecer, ayer el Poder Ejecutivo le dio un sabadazo a los habitantes de Acapulco y demás localidades afectadas por el huracán Otis, al publicar ayer el Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2024 en una edición vespertina del Diario Oficial de la Federación.

Nos cuentan que este documento se avaló el pasado 8 de noviembre en la Cámara de Diputados, es decir, tuvieron que pasar 17 días y en sábado para publicar el decreto presidencial.

Justamente este diario le dio a conocer este fin de semana que los acapulqueños se mantienen en condiciones precarias a un mes del paso del huracán Otis, y con esta publicación del decreto se confirma que en el 2024 no habrá un solo peso etiquetado para la reconstrucción de Acapulco.

Los afectados han estado reclamando apoyos inmediatos, sin embargo, nos comentan que lo peor podría estar por venir cuando el año que entra no tengan ni un solo peso etiquetado para la reconstrucción.

Hace unos días, el presidente Andrés Manuel López Obrador, acusó que un juez les aplicó el clásico sabadazo cuando le otorgó al ex procurador General de la República, Jesús Murillo Karam la prisión domiciliaria, aunque sigue en la cárcel por otro proceso que tiene abierto.

¿Será que en este caso a los acapulqueños les dieron el clásico sabadazo para pasar desapercibidos?

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/bajo-reserva-expres/les-dieron-sabadazo-a-los-acapulquenos/>